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CÂMARA MUNICIPAL DE MEDIANEIRA 
Secretaria da Mesa Executiva 
Departamento de Processo Legislativo 

PAUTA DA 21ª SESSÃO PLENÁRIA DELIBERATIVA ORDINÁRIA 

DO 2º PERÍODO, DA 3ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA  

EM 14 DE AGOSTO DE 2023, ÀS 15 HORAS. 

 
 
 

 

 

1.1. CHAMADA DOS VEREADORES E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM DE ABERTURA. 

1.2. LEITURA DO TEXTO BÍBLICO: Vereador JOSELITO MUNIZ DOS SANTOS. 

 

 
2.1. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA 20ª SESSÃO PLENÁRIA DELIBERATIVA 
ORDINÁRIA DO DIA 7/8/2023. 

2.2. LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS. 

2.3. LEITURA DAS SEGUINTES PROPOSIÇÕES: 

Projeto de Lei n.º 046/2023, de autoria do Executivo Municipal, que dá nova redação aos 
artigos 83, 84, 85 e 86 da Lei n.º 015/1992, que dispõe sobre o Estatuto dos Servidores 
Públicos Municipais, dando outras providências. 

• Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final. 

• Comissão de Finanças e Orçamento. 

Projeto de Lei n.º 056/2023, de autoria do Executivo Municipal, que institui a Comissão 
Permanente de Acessibilidade – CPA, para elaboração de normas e controles que garantam 
a acessibilidade de pessoas com deficiência (sigla PcD), ou mobilidade reduzida, nas 
edificações, vias e espaços públicos, transportes, mobiliário e equipamentos urbanos, bem 
como nos meios de divulgação de informações e sinalizações relativas à acessibilidade. 

• Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final. 

• Comissão de Obras, Viação e Serviços Públicos. 

2.3. BREVES COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES. 

1. ABERTURA

2. EXPEDIENTE
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3.1.  MATÉRIA(S) PARA DELIBERAÇÃO EM ÚNICO TURNO: 

ITEM 1. Projeto de Decreto Legislativo n.º 002/2023, de autoria do Vereador Joselito Muniz 
dos Santos, que concede o Título do Mérito Especial da Câmara Municipal de Medianeira ao 
Pastor da Igreja Assembleia de Deus, Senhor Augusto Furmann.- (Quórum para aprovação: 
dois terços).- (Processo de votação: simbólico).- (Turno de votação: único turno). 

ITEM 2. Projeto de Decreto Legislativo n.º 003/2023, de autoria da Vereadora Ana Claudia 
dos Santos Lima, que concede o Título de Cidadão Honorário de Medianeira ao Senhor Carlos 
Alberto Gebrim Preto, Secretário de Estado da Saúde.- (Quórum para aprovação: dois 
terços).- (Processo de votação: simbólico).- (Turno de votação: único turno). 

ITEM 3. Requerimento nº 119/2023, de autoria dos Vereadores Lucy Regina Andreola 
Fernandes, Marcos Berta e Valdir Candido de Oliveira, que requerem o envio de expediente 
à Ministra da Saúde, Senhora Nísia Verônica Trindade Lima, ao Deputado Federal, Senhor 
Nelsi Coguetto Maria, e ao Deputado Federal, Senhor Dilceu João Sperafico, solicitando que 
envidem esforços para o atendimento à proposta nº 09239394000123001/2023, já protocolada 
no Ministério da Saúde, que contempla a aquisição de equipamentos e materiais permanentes 
para as unidades básicas de saúde do Município de Medianeira, no valor de R$ 993.805,00 
(novecentos e noventa e três mil, oitocentos e cinco reais). JUSTIFICATIVA:- Está cadastrado 
junto ao Fundo Nacional de Saúde a proposta de número 09239394000123001/2023, que 
solicita uma grande quantidade de equipamentos e materiais permanentes para substituir os 
já bastante desgastados pelo uso e pelo tempo nas unidades básicas de saúde do nosso 
Município. A demanda de atendimentos cresce diariamente e não conseguimos atualizar e 
repor os equipamentos e materiais na velocidade e quantidades necessários para a prestação 
de serviços em saúde com a devida qualidade. Por esta razão, solicitamos que nossos 
Deputados possam intermediar estes recursos junto ao Ministério da Saúde, pois dependemos 
deles para garantir um atendimento de qualidade aos pacientes do SUS.- (Quórum para 
aprovação: maioria simples).- (Processo de votação: simbólico).- (Turno de votação: único 
turno). 

ITEM 4. Requerimento nº 120/2023, de autoria da Vereadora Lucy Regina Andreola 
Fernandes, que requer o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor 
Antonio França, e à Secretária Municipal de Finanças, Senhora Marta Regiana Ribeiro 
Fracaro, solicitando que nos seja informado se está programada uma nova edição do 
Programa de Recuperação Fiscal de Medianeira – REFIME, para regularização de créditos do 
Município através de negociação com os contribuintes devedores. JUSTIFICATIVA:- O 
REFIME é um programa que se destina a promover a regularização de créditos tributários ou 
não tributários, inscritos ou não em Dívida Ativa, para contribuintes em débito com o Município. 
O programa estabelece formas de pagamento, descontos e juros especiais, com o objetivo de 
tornar possível a regularização de débitos fiscais com o Município, que tenham como origem 
o IPTU, ISS, taxas e multas. O REFIME é um instrumento que visa trazer os devedores para 
a solução desses problemas, ao mesmo tempo que com os valores recebidos é possível 
reinvestir em melhorias para a própria população. Também é importante lembrar que a 
Prefeitura possui uma série de responsabilidades, na oferta de serviços e políticas públicas à 

3. ORDEM DO DIA
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população, pagamento de fornecedores, entre outras obrigações. Para que tudo funcione de 
forma correta, a arrecadação dos impostos deve atender ao programado, caso contrário, isso 
pode comprometer sua capacidade de pagamento e a execução de programas e políticas 
públicas. Acreditamos que neste momento, diante de uma crise nacional, seria importante dar 
esta oportunidade aos devedores do fisco municipal. Aguardamos o retorno, confiantes que 
um novo REFIME venha proporcionar novas negociações aos contribuintes de Medianeira.- 
(Quórum para aprovação: maioria simples).- (Processo de votação: simbólico).- (Turno de 
votação: único turno). 

ITEM 5. Requerimento nº 121/2023, de autoria do Vereador Douglas Rodrigo Gerviack, que 
requer o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, 
e ao Secretário Municipal de Agricultura Sustentável e Abastecimento, Senhor Sebastião 
Antonio, solicitando que nos seja informado se há na Divisão de Infraestrutura Rural ou 
Planejamento, projeto para pavimentação da estrada da Linha Graça Aranha, conforme 
indicação nº 077/2022. JUSTIFICATIVA:- A manutenção das estradas rurais é de extrema 
importância para a qualidade de vida da população, garantindo adequadas condições de 
trafegabilidade, segurança e fluidez, motivo pelo qual, solicitamos que nos seja informado se 
há projeto para viabilizar a referida obra.- (Quórum para aprovação: maioria simples).- 
(Processo de votação: simbólico).- (Turno de votação: único turno). 

ITEM 6. Requerimento nº 122/2023, de autoria do Vereador Douglas Rodrigo Gerviack, que 
requer assegurado pelo art. 35, inciso XIX, da Lei Orgânica Municipal, e nos termos dos arts. 
114, 179 e 180 do Regimento Interno, o envio de expediente convocando o Secretário 
Municipal de Obras e Serviços Públicos, Senhor Isaías França Benjamim, para prestar 
esclarecimentos sobre as aquisições e obras realizadas com os recursos provenientes da 
operação de crédito autorizada pela Lei nº 1047/2022. JUSTIFICATIVA:- A Lei nº 1047/2022, 
autorizou o Poder Executivo Municipal a contratar operação de crédito com a Agência de 
Fomento do Paraná S.A., até o valor de R$ 10.000.000,00 (dez milhões de reais), sendo estes 
recursos destinados à pavimentação de vias urbanas e aquisição de equipamentos 
rodoviários. Desde então diversos projetos trataram da inclusão destes recursos no 
orçamento, e por diversas vezes, inclusive, as comissões permanentes solicitaram 
informações adicionais, restando, porém, dúvidas sobre as aquisições e vias pavimentadas, 
motivo pelo qual solicitamos que o Secretário compareça à Câmara para prestar 
esclarecimentos.- (Quórum para aprovação: maioria simples).- (Processo de votação: 
simbólico).- (Turno de votação: único turno). 

ITEM 7. Requerimento nº 123/2023, de autoria da Vereadora Delcir Berta Aléssio, que requer 
o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, e à 
Secretária Municipal de Administração e Planejamento, Senhora Solange Aparecida de Lima, 
solicitando que nos seja informado se há estudos ou projeto para, durante a vigência do 
Convênio nº 03/2021, ou quando de sua renovação, intermediar a transferência da Unidade 
do Senai, atualmente instalada em um imóvel locado pelo Município, para o Parque Científico 
e Tecnológico da UTFPR. JUSTIFICATIVA:- O Convênio nº 03/2021, firmado entre a 
Federação das Indústrias do Estado do Paraná – FIEP, o Serviço Nacional de Aprendizagem 
Industrial – SENAI/PR, a Associação Empresarial de Medianeira – ACIME, e o Município de 
Medianeira, tem por objeto a conjugação de esforços para oportunizar a formação profissional 
e inserção de alunos no mercado de trabalho, por meio do oferecimento de cursos técnicos e 
de qualificação profissional, bem como a realização de aperfeiçoamento profissional destinado 
a empresas e ao mercado em geral. Dentre as obrigações do Município está a disponibilização 
de espaço físico para o funcionamento da unidade, atualmente instalada em um imóvel locado 
pelo Município, que conforme Termo Aditivo publicado no diário oficial do dia 02 de maio deste 
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ano, custa mensalmente aos cofres públicos o montante de R$ 10.456,56 (dez mil, 
quatrocentos e cinquenta e seis reais e cinquenta e seis centavos). O Parque Científico e 
Tecnológico tem entre os seus objetivos o fomento a projetos de educação, além de possuir 
infraestrutura e espaço físico adequado e disponível, motivo pelo qual, solicitamos que nos 
seja informado se a Administração estuda a possibilidade de intermediar a transferência da 
Unidade do Senai, permitindo a formação profissional dos alunos em um ambiente de 
inovação e no qual poderão já conseguir a sua inserção no mercado de trabalho.- (Quórum 
para aprovação: maioria simples).- (Processo de votação: simbólico).- (Turno de votação: 
único turno). 

ITEM 8. Requerimento nº 124/2023, de autoria da Vereadora Ana Claudia dos Santos Lima, 
que requer o envio de expediente ao Deputado Estadual, Senhor Denian Couto, com cópia ao 
Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, solicitando a viabilização de um 
veículo utilitário no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais), destinado a Secretaria Municipal 
de Saúde. JUSTIFICATIVA:- A importância de um veículo utilitário para a Secretaria de Saúde 
pode ser vista em vários aspectos, sendo uma instituição responsável pela promoção e 
atendimento às demandas de saúde dos cidadãos. Um veículo utilitário pode ser utilizado para 
transporte de equipamentos e suprimentos médicos, como medicamentos, insumos 
hospitalares, vacinas, entre outros. Além disso, ele pode ser utilizado para transporte de 
equipes médicas e profissionais de saúde, atendendo pacientes em diferentes localidades, 
como áreas rurais ou em situações de emergência. Possuir veículos a disposição permite 
também a execução de atividades de promoção à saúde e prevenção de doenças em áreas 
afastadas do centro urbano ou de difícil acesso, contribuindo para melhorar a saúde de toda 
a população.- (Quórum para aprovação: maioria simples).- (Processo de votação: simbólico).- 
(Turno de votação: único turno). 

ITEM 9. Requerimento nº 125/2023, de autoria do Vereador Joselito Muniz dos Santos, que 
requer o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, 
solicitando que nos seja informado se há previsão para a realização de novo concurso público, 
em especial para o cargo de auxiliar de turma. JUSTIFICATIVA:- Considerando a necessidade 
de mais profissionais para atender a atual demanda do Município, e sendo um cargo 
estritamente de carreira e administrativo, necessitando que a sua contratação se dê por meio 
de concurso público, solicitamos que nos seja informado se há previsão para a realização de 
novo concurso.- (Quórum para aprovação: maioria simples).- (Processo de votação: 
simbólico).- (Turno de votação: único turno). 

3.2.  MATÉRIA(S) PARA DESPACHO DA MESA: 

ITEM 10. Indicação nº 143/2023, de autoria do Vereador Valdir Candido de Oliveira, que 
solicita o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, 
e ao Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos, Senhor Isaías França Benjamim, 
indicando o envio de equipe para vistoriar e realizar a limpeza e desobstrução de bocas de 
lobo localizadas próximo a intersecção das Ruas Espírito Santo e Getúlio Vargas. 
JUSTIFICATIVA:- Em dias de chuva a presença de resíduos e outros materiais nas bocas de 
lobo e galerias pluviais dificultam o escoamento da água e facilitam a formação de enxurradas 
que invadem calçadas e podem causar alagamentos em propriedades próximas, gerando 
diversos transtornos e insegurança aos moradores da região. 

ITEM 11. Indicação nº 144/2023, de autoria do Vereador Valdir Candido de Oliveira, que 
solicita o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, 
e ao Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos, Senhor Isaías França Benjamim, 
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indicando a realização de estudos para a abertura da Rua Rio Grande do Norte, no trecho 
entre a Rua Minuano e a Escola Municipal Angelo Darolt. JUSTIFICATIVA:- Fomos 
procurados por moradores da região que relatam dificuldades com relação a mobilidade e a 
falta de segurança aos alunos da Escola Municipal Angelo Darolt, que atualmente transitam 
pela Avenida 24 de Outubro, que neste trecho recebe elevado fluxo de veículos, vindos da 
Área Industrial, do Bairro Belo Horizonte e da BR-277, muitos destes saindo da rodovia em 
alta velocidade. Como forma de garantir maior segurança e comodidade aos alunos, 
Professores, funcionários da escola e moradores desta via, além de melhorar o fluxo de 
veículos na região, nos foi sugerida a abertura da Rua Rio Grande do Norte, motivo pelo qual 
indicamos ao Poder Executivo que estude a viabilidade desta obra. 
 
ITEM 12. Indicação nº 145/2023, de autoria dos Vereadores Ivan Luis da Silva Redeloff e 
Fabio de Vargas Padilha, que solicitam o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo 
Municipal, Senhor Antonio França, e ao Secretário Municipal de Obras e Serviços Públicos, 
Senhor Isaías França Benjamim, indicando a realização de melhorias na Rua Rio Grande do 
Sul, entre a Avenida Veranópolis e a Rua Rio Grande do Norte. JUSTIFICATIVA:- A referida 
via é de grande importância para a população local e no referido trecho encontra-se em 
precário estado de conservação, com imperfeições que geram insegurança a todos que 
transitam pela região. 

 
 
4.1. VEREADORES INSCRITOS. 
 

 
 

5.1. AVISOS E CONSIDERAÇÕES FINAIS. 

Câmara Municipal de Medianeira-PR, 11 de agosto de 2023. 

Joselito Muniz dos Santos 
Presidente da Câmara Municipal de Medianeira 

Douglas Rodrigo Gerviack 
1º Secretário da Câmara Municipal de Medianeira 

5. ENCERRAMENTO

 
 

      4. PRONUNCIAMENTOS 


